

Ecopetrol

Ecopetrol y Parex firman nuevo acuerdo para explorar gas y petróleo en el Piedemonte Llanero

El nuevo acuerdo permitirá perforar el pozo Floreña Hurón y avanzar en la exploración de gas en Boyacá y Casanare.

Sara Camila Fajardo Castellanos

diciembre 05, 2025 - 8:40 am

Compartir



Unirse al Canal de WhatsApp

La FM en Google News

La FM en Google Discover



Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol).

Crédito: Colprensa

Ecopetrol y Parex Resources anunciaron la firma de un nuevo acuerdo para avanzar en actividades de exploración y producción en el Piedemonte Llanero, en las áreas vinculadas a contratos existentes en Boyacá y Casanare.

La compañía señaló que la extensión del Convenio de Exploración y Producción fue aprobada por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) en noviembre. Según **Ecopetrol, la autorización incluye el compromiso de perforar un nuevo pozo en la zona adicionada.**

Lea también

Hogares colombianos enfrentarán alzas en la factura del gas por déficit de oferta, advierte Andesco

El pozo Floreña Hurón se perforará al norte del campo Floreña, dentro del área ampliada del convenio. De acuerdo con las empresas, este proyecto busca aportar nueva oferta de gas natural para el interior del país.

"Floreña Hurón es una oportunidad para incrementar la disponibilidad de gas en una zona estratégica", señalaron.

Lo más oído

Lo más visto

Elecciones en Colombia



1 "No voy a la consulta de marzo pero estoy abierto a la unidad": Abelardo De la Espriella

Juan Lozano



2 Las seis de las 6 con Juan Lozano | Viernes 5 de diciembre de 2025

Secretos de D'Arcy Quinn
3 ¿Dónde Rodríguez se quedó de su va?



Reforma pensional



4 Asofondos advierte que los colombianos necesitarían 100 millones extra para pensionarse con nuevo decreto del Gobierno

Ambas compañías destacaron que **este paso reafirma su alianza para continuar la actividad exploratoria en la cuenca Piedemonte**, considerada clave para la identificación de nuevas reservas de gas y crudo liviano.

"La cuenca Piedemonte sigue siendo prioritaria en la búsqueda de reservas", afirmaron. Según el plan operativo, en 2026 iniciarán las obras civiles y la perforación de Floreña Hurón, así como del pozo exploratorio Farallones, ubicado al sur de la cuenca y correspondiente al Convenio Farallones, cuyo acuerdo ya había sido suscrito entre las partes.

En otras noticias de a petrolera, días atrás, **Ecopetrol** anunció que completó su primera exportación de petroquímicos a través del puerto de Buenaventura (Valle), con el **despacho** de **1.400 toneladas de xileno y tolueno hacia Perú y Chile**.

La operación marca el inicio de una nueva ruta comercial por el Pacífico, que según la empresa **permitirá llegar "de manera más eficiente a los clientes de Suramérica"**.

La carga fue producida en la refinería de Barrancabermeja y transportada en carroatques hasta el terminal de Algranel en Buenaventura, donde se realizó el descargue y almacenamiento.

Desde allí, los productos fueron conducidos por ducto hasta el muelle de la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura, donde se embarcaron hacia sus destinos.

Nueva ruta

Ecopetrol explicó que esta salida por el Pacífico mejora el margen por tonelada. **"Esta alternativa portuaria aumenta el margen de ganancia en 40 dólares por tonelada"**, señaló la compañía, que espera realizar una exportación cada 45 días, con cerca de **1.550 toneladas por envío**.

La empresa proyecta **mover desde Buenaventura 12.400 toneladas anuales**, por un valor estimado de 6 millones de dólares, y ampliar la participación de estos productos en países de la región, "principalmente en Ecuador, donde se espera aumentar las ventas entre 20% y 70%".

Lea también

[GasPaís advierte riesgo de déficit del 20% en gas natural y destaca al GLP como alternativa inmediata](#)

Según la compañía, la ubicación del puerto facilita la logística para atender mercados del Pacífico suramericano. **"Optimiza costos frente al modelo de exportación desde el Caribe"**, indicó **Ecopetrol** al referirse a la nueva operación que, afirma, tendrá continuidad en el tiempo.

Temas relacionados

[Ecopetrol](#) • Petróleo • Llanos orientales

Reforma pensional

Asofondos advierte que los colombianos necesitarían 100 millones extra para pensionarse con nuevo decreto del Gobierno

Esa diferencia podría representar cerca de diez años adicionales de ahorro para quienes cotizan sobre el mínimo en Colombia. Esto explicó el líder gremial.



 **Las movidas económicas**

Todas las veces que los presidentes de Colombia decretaron emergencia económica: cuáles tumbo y cuáles aprobó la Corte



Reforma pensional

Trabajadores que se pensionen por más del salario mínimo verían disminuida su mesada por un decreto de MinHacienda

Según Asofondos y Fasecolda, este borrador de decreto generaría efectos graves como una disminución en el número de personas pensionadas.

Cajas de Compensación Familiar

Las cajas de compensación sí están entregando subsidios de vivienda, pese a suspensión de 'Mi Casa Ya'



Gas

GasPaís advierte riesgo de déficit del 20% en gas natural y destaca al GLP como alternativa inmediata

La compañía adopta una nueva identidad para reforzar su propósito de llevar energía confiable a todo el país.

Programas

[Más Programas >](#)

Noticiero de La FM

Las noticias de Colombia y el mundo. Investigación rigurosa, información confiable, periodismo para todos.
4:00 a.m. a 11:00 a.m.
[VER PROGRAMA](#)



Noticiero

Habla con Ella

Un espacio para conectarte con la actualidad de manera diferente, con un ritmo ágil y una mirada auténtica.

11:00 a.m. a 12:00 p.m.

[VER PROGRAMA](#)



Habla con ella

La FM más fútbol

Toda la actualidad, análisis y pasión por el deporte con el respaldo de un equipo experto dirigido por la dirección de Juan Felipe Castravé.
1:00 p.m. a 4:00 p.m.
[VER PROGRAMA](#)



La FM más fútbol

En video

[Más videos >](#)



"No voy a la consulta de marzo pero estoy abierto a la unidad": Abelardo De la Espriella



"Estoy abierto a la unidad": De la Espriella explicó por qué n...

Ver más ta... Compartir



¿Angie Rodríguez se queda o se va?





Las seis de las 6 con
Juan Lozano | Viernes 5
de diciembre de 2025



Australia será el primer
país en prohibir redes
sociales a menores de 16

LAFM

"No voy a la consulta de marzo pero estoy abierto a la unidad": Abelardo De la Espriella

Ver en YouTube

[Ver nota completa >](#)



Secciones



Radio



Televisión



Otros



ATENCIÓN AL OYENTE

- [Aviso de Privacidad](#)
- [Protección de Datos Personales](#)
- [Programa de Ética Empresarial](#)
- [Política de Cookies](#)
- [LEY 1712 DE 2014](#)

© 2025 RCN Radio. Todos los derechos reservados.

Últimas Noticias



[pico y placa en Bogotá](#)

Alcalde Galán confirma que el 26 de diciembre y el 2 de enero no habrá pico y placa en Bogotá

[Elecciones en Colombia](#)

Surge disidencia contra Petro en la